

# DIE RHEINPFALZ



WWW.FIRMENLAUF-SUEDPFALZ.DE

Pressemitteilung vom 14. Mai 2019

## Die Südpfalz sprengt alle Erwartungen! Teilnehmerrekord kratzt an der 6.000-er Marke

Dass der RHEINPFALZ Firmenlauf Südpfalz bereits in der Region angekommen ist, steht schon seit einigen Jahren fest. Doch mit solch einem Zuspruch wie in diesem Jahr, hätten auch die Veranstalter nicht gerechnet. 2018 gingen knapp 4.800 Teilnehmer an den Start. Mit der ersten Nachmeldephase am vergangenen Montag sind es schon wieder knapp 1.000 Voranmeldungen mehr. Bei der gestrigen Startunterlagenausgabe auf dem Rathausplatz hatten die Unternehmen die Möglichkeit, noch weitere Teilnehmer nach zu melden und das haben sie sich auch nicht nehmen lassen: ganze **5.951 Firmenläuferinnen und Firmenläufer** sind zum aktuellen Zeitpunkt für die vierte Auflage des RHEINPFALZ Firmenlauf Südpfalz angemeldet.

Ganz weit vorne mit dabei sind die HORNBACH Baumarkt AG, die Universität Landau oder auch das Vinzentius-Krankenhaus Landau. Auch das Pfalzkrankenhaus, mit 142 Teilnehmern, die Lebenshilfe Südliche Weinstraße mit 132 Anmeldungen oder auch die Diakonissen Bethesda Landau mit 117 Teilnehmern haben kräftig ihre Werbetrommel gerührt und die Kollegen und Kolleginnen mobilisiert. Wer es dann tatsächlich auf das Podium schafft, erfahren Sie am Donnerstag bei der großen Siegerehrung auf der Bühne.

Die Veranstalter sind guter Zuversicht, dass die 6.000er-Grenze dieses Jahr schon geknackt werden kann. Dafür gibt es am Donnerstag von 14.00 bis 18.30 Uhr noch die Möglichkeit zur Nachmeldung.

Alle Infos unter [www.firmenlauf-suedpfalz.de](http://www.firmenlauf-suedpfalz.de) oder auf Facebook ([www.facebook.com/firmenlaufsuedpfalz](https://www.facebook.com/firmenlaufsuedpfalz)).

DIE RHEINPFALZ

